

## COMMUNIQUÉ

*Pour diffusion immédiate*

### **Pour une 3<sup>e</sup> année consécutive, le maire de Dégelis investit dans l'avenir des jeunes de l'École secondaire!**

**Dégelis, le 3 juin 2024** – Tel que promis au début de son mandat, le maire de Dégelis a remis, pour une 3<sup>e</sup> année consécutive, un chèque de 5 000 \$ à Mme Marie-Pier Thériault, directrice de l'École secondaire de Dégelis et Mme Marise Chouinard, enseignante. Ce don remis aux finissants 2024 sera versé en bourses d'études à des élèves qui se sont efforcés d'améliorer leurs résultats scolaires afin de poursuivre des études post-secondaires.

Ces récompenses ne sont pas accordées aux étudiants qui se sont déjà distingués pour leurs performances académiques ou qui proviennent d'un milieu familial aisé. L'objectif de cette initiative est de motiver les jeunes issus de milieux plus modestes et de contribuer à diminuer le décrochage scolaire.

En 2022, le maire de Dégelis avait exprimé son souhait de verser une partie de sa rémunération annuelle aux finissant(e)s du Secondaire durant toute la durée de son mandat jusqu'en 2025. Ces bourses d'études seront remises à l'occasion du bal des finissant(e)s qui aura lieu le 21 juin prochain.

- 30 -

Source : Lise Ouellet, greffière-adj.  
Information : Gustave Pelletier, maire  
418 853-2332 #4672



Mme Marie-Pier Thériault, directrice de l'École secondaire de Dégelis, le maire Gustave Pelletier, et Mme Marise Chouinard, enseignante.